

Nouvelle enceinte suisse

Avec le transducteur de médium MD 75, le suisse Jean Maurer lance une nouvelle enceinte acoustique qui offre une richesse musicale unique, en restituant tous les détails avec une précision et une douceur incomparables.



L'enceinte acoustique Jean Maurer 370 E allie une esthétique sobre à une finition parfaite. Aux antipodes de l'éphémère, elle est conçue pour vous accompagner pendant plusieurs dizaines d'années et faire vivre chez vous vos musiciens préférés en grande nature.

La Jean Maurer 370 E est très accomplie. Elle offre des avantages uniques de fiabilité et de longévité grâce à la philosophie du fabricant qui n'admet aucun compromis dans le choix des composants. Les boîtiers, les haut-parleurs de grave et de médium, ainsi que les filtres sont développés et fabriqués en Suisse, dans les



ateliers Jean Maurer à Aubonne, depuis plus de trente ans.

Issue de la légendaire 325 D, la 370 E est équipée du nouveau transducteur de médium MD 75, représentant une innovation majeure. Pour les amoureux de la technique, le site internet www.jeanmaurer.ch donne tous les détails de ce développement.

La JM 370 E a une petite soeur appelée JM 320 E construite selon les mêmes principes que son aînée. Ces deux enceintes peuvent être écoutées dans le showroom Jean Maurer à Aubonne. Pour plus de renseignements téléphonez au. 021 808 50 60.

Prix: JM 370 E à Fr. 7'750.- la paire / JM 320 E à Fr. 4'750.- la paire